



ANSICHT VON DER ROMBACHSTRASSE



LAGE DES HAUSES



INKLUSIV WOHNEN AACHEN e.V.

DAS HAUS

- Grundstück 1500 m²
- Wohnfläche 1200 m²
- 2 helle, modern eingerichtete Etagen plus Wohnungen im Dachgeschoss

DIE LAGE

- optimale Anbindung an öffentliche Verkehrsmittel
- fußläufige, perfekte Infrastruktur
- vielfältige Sportmöglichkeiten (Schwimhalle, Vennbahnweg, etc.)
- Naherholungsmöglichkeiten vor der Haustür

SIE MÖCHTEN MEHR WISSEN ODER UNS UNTERSTÜTZEN?

www.inklusiv-wohnen.ac
oder wenden Sie sich an

MARITA HOLPER
TELEFON: 0172 759 52 42
EMAIL: info@inklusiv-wohnen.ac

Spenden an: Inklusiv Wohnen Aachen e.V.
Sparkasse Aachen
IBAN: DE22 3905 0000 1073 9038 72
GLS BANK
IBAN: DE08 4306 0967 1001 7447 00



Mitglied im





ALLE HABEN DAS RECHT IN DER MITTE DER GESELLSCHAFT ZU LEBEN.



GEMEINSAM MACHT ES MEHR SPASS



WIR FREUEN UNS AUF DAS WOHNEN IM INKLUSIVEN HAUS

Der Verein Inklusiv Wohnen Aachen e.V. realisiert ein innovatives Wohnprojekt.

In einem neu gebauten Mehrfamilienhaus wohnen Menschen mit Behinderung, Studierende und andere in einer lebendigen Gemeinschaft zusammen. Alle profitieren vom Miteinander dieser Lebensform.

Herzstück des inklusiven Hauses sind die beiden großen Wohngemeinschaften, in denen je fünf Menschen mit Behinderung zusammen mit vier Studierenden leben.

Die Studierenden helfen einige Stunden pro Woche mit, die Wohngemeinschaft inklusiv zu gestalten und erhalten im Gegenzug eine Kompensation. Für eine harmonische Zusammenstellung der Wohngruppen sorgt der Verein.

So wird inklusiv gelebt; den Alltag teilen, gemeinsame Unternehmungen in der Wohngemeinschaft, im Stadtteil und bei sportlichen Aktivitäten.

EINE CHANCE FÜR ALLE – AUCH BEI HOHEM PFLEGEBEDARF

Alle Bewohner*innen mit Hilfebedarf erhalten die auf ihre Bedürfnisse abgestimmte Unterstützung durch Fachkräfte. Das Haus bietet damit auch Menschen mit schweren Behinderungen und hohem Hilfebedarf die Möglichkeit, mitten in der Gesellschaft zu leben. Dies ist ein gutes Beispiel für gelebte und funktionierende Inklusion.

Die Grundfinanzierung wird über gesetzliche Rechtsansprüche sichergestellt. Im Dachgeschoss

befinden sich weitere Wohnungen zur ortsüblichen Miete für Unterstützer*innen und Interessierte der Inklusionsidee.

Wir Eltern der WG-Bewohner*innen haben den Verein Inklusiv Wohnen Aachen e.V. ins Leben gerufen. Der Verein ist Initiator dieses innovativen Wohnprojektes, bisher einmalig für die StädteRegion Aachen.

„Eine Zukunft gestalten, in der wir ohne Barrieren gemeinsam wohnen und leben, feiern und trauern, Freude und Leid teilen können.“

Unser Schirmherr
Martin Speicher

Aachener Karnevalsprinz 2020
Rechtsanwalt und Fachanwalt für
Bank- und Kapitalmarktrecht

